



Mitte stärken! Nicht die Pole

Was: Hula-Hoop-Training am Rande des feministischen Streiks

Wann: 14. Juni 2023, 17.00 bis 18.00 Uhr

Wo: Schlossplatz Aarau (vor dem KUK)

Wir sind überzeugt, dass wir mit mehrheitsfähigen Lösungen erfolgreich Frauenanliegen weiterbringen. Dafür braucht es mehr Mitte. Diese Mitte stärken wir mit unserem Hula-Hoop-Training. Sei dabei!



Christina Bachmann-Roth

Präsidentin Mitte Frauen Schweiz

«Wir kämpfen für Frauenanliegen – nicht verbissen, sondern humorvoll, stilvoll, sportlich.»



Lotti Baumann

ehem. Präsidentin des Aar. Landfrauenverbands

«Wir möchten einen konstruktiven Diskurs und lösungsorientierte Frauenpolitik.»